



Genève, le 30 mars 2009

Aux représentant-e-s des médias

Communiqué de presse du département de l'instruction publique

**Quelle place pour les questions religieuses dans l'école laïque?
Samedi 4 avril de 9h30 à 12h00 à UNI-Dufour - auditoire Jean Piaget**

Le département de l'instruction publique (DIP), en collaboration avec le Groupe citoyen "culture religieuse et humaniste à l'école laïque" organise une conférence-débat pour faire le point sur l'évolution du paysage religieux en Suisse et à Genève, ainsi que sur les travaux engagés pour renforcer un enseignement laïque du fait religieux dans le respect des croyances et des traditions de chaque élève.

Comment mieux prévenir les risques de dérives communautaristes dans un canton aussi multiculturel que Genève, où cohabitent des hommes et des femmes de cultures religieuses et de traditions très différentes? Pourquoi les élèves doivent-ils acquérir une meilleure connaissance des faits religieux en tant que réalités culturelles et historiques? De quoi les enseignant-e-s doivent-ils être pourvus pour être en mesure d'informer et de former les élèves dans le respect des croyances et des traditions de chacun-e?

Parents, membres de communautés religieuses ou d'associations, enseignant-e-s, personnalités politiques ou simplement citoyen-ne-s, cette conférence-débat sera l'occasion de s'informer et d'exprimer son point de vue.

[Télécharger le flyer - \(format PDF\)](#)

La rencontre, qui sera animée par Madame Isabelle Moncada, journaliste à la TSR, accueillera notamment:

Monsieur Charles Beer

Conseiller d'Etat genevois en charge du département de l'instruction publique.

Monsieur Shafique Keshavjee

Ecrivain et professeur de théologie œcuménique et théologie des religions à l'Université de Genève.

Madame Nicole Durisch Gauthier

Ancienne directrice du Centre intercantonal d'Information sur les croyances (CIC), professeure formatrice en didactique de l'histoire et des sciences des religions à la Haute école pédagogique du canton de Vaud.

Monsieur Andrea Rota

Assistant de recherche à la chaire de Science des Religions de l'Université de Fribourg et collaborateur du programme national de recherche "collectivités religieuses, Etat et société".

Pour tout complément d'information : Patrick Hess, secrétaire adjoint, DIP, tél. +41 (22) 327 24 78.